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春日部市議会議員くりばら信司

くりばら

公明党では無料の法律相談もおこなっております

お申し込み・ご相談・ご要望は

０９０－３４７６－６５２６
く り ば ら ま で

信
通

党・中央幹事会にて公認決定
来年夏の参議院選挙の第１次予定候補１

３人が発表されました。埼玉県選挙区で

は、矢倉克夫 参議院議員（写真右上・現

職・４３歳）が公認されました。

来年春の統一地方選挙の第５次予定候補

１３人が発表されました。埼玉県東７区で

は、権守幸男 県議会議員（写真右下・現

職・４６歳）が公認されました。

●ＭＴＢＩ（軽度外傷性脳損傷）対策

啓発チラシ２万枚作成、

市内全ての小中学校へ配布

病を知り・予防に心がけ

早期治療で病の改善へ

※平成２９年１２月議会で取り上げました。

●テレビ埼玉でデータ放送始まりました。

テレビ埼玉を視聴中、

リモコンのｄボタン操作で

「春日部市」の情報を取得

できます。

※平成２７年６月議会で取り上げました。

議会で取り上げ実現できた実績です！！

詳細はwebへ



国では明年１０月に幼児教育の無償化を目指しております。子

育て日本一を目指す春日部ですので、このタイミングで放課後

児童クラブの利用料の無料化を目指すべきでは、と訴えまし

た。

完全実施とはまいりませんが、まずは

多子世帯支援と言うことで、二人目の

児童は半額、三人目の児童は無料化と

する方向で３１年度から制限付き導入

を目指します。

初の試みとして「藤テラス」が開催されました。市民に

愛され長続きできる事業とするために、苦情の対応など、

丁寧に心を配ることが大事ではと訴えました。

地域の皆様に事前周知に努めたが、不足した

部分などは次年度以降に活かして参ります。

写真を利活用することで、視覚的・直感的に市内の魅力発信で

きるＳＮＳの一環として、若者達に好評のインスタグラムを導

入すべきでは、と訴えました。

市としては「かすかべプラスワンサポーター」

によるキャンプ市の魅力発信に努めて参ります。

平成３０年６月定例議会での一般質問より

ＲＥＳＡＳとは、自治体がもっている様々な情報とかデータの

類を地域独自の特色を活かした地方創生やまちづくりに活用で

きるように国が推進している手法の一つです。官民問わず利用

できることから、今後のさまざまな街おこしに活用すべきで

は、と訴えました。

さまざまな施策や事業の効果を

高めるために、「統計解析ソフ

ト」との併用を進めて参ります。

放課後児童クラブの無料化を！

ＲＥＳＡＳの活用について

改正バリアフリー法について

インスタグラムの導入について

藤テラスについて

交通バリアフリー法が改正され、駅や道路、建築物などに総合

的なバリアフリー基準への適合を求める内容となっているが、

これに対する春日部市の対応を尋ねました。

マスタープランの作成、心のバリア

フリーな街づくりを目指します


